



Obras en Malecón dañarían la salud



ADVIERTEN ARTESANOS posible esparcimiento de asbesto con demolición de las antiguas bodegas de autos.

> LA DEMOLICIÓN de bodegas expone al aire libre restos de asbesto, alerta Ángel Hernández Ramos
> POLVO Y MATERIALES PODRÍAN SER ARRASTRADOS por eventos de norte causando enfermedades respiratorias en la población

VERACRUZ
HELADIO CASTRO
IMAGEN DEL GOLFO

Los nortes que le quedan a la temporada de frentes fríos podrían arrastrar elementos dañinos para la salud humana, como el asbesto, alertó Ángel Hernández Ramos, presidente de la Asociación de Artesanos Fundadores del Mercado de Artesanías "Miguel Alemán Valdés" en la zona del Malecón de Veracruz.

Explicó que con la demolición de la bodega de automóviles que estuvo detrás de ese mercado quedaron expuestos diversos materiales que el viento podría levantar y llevar hasta las personas.

"Las afectaciones serían para la salud porque todo el polvo que corre con la



ÁNGEL HERNÁNDEZ RAMOS, presidente de la Asociación de Artesanos Fundadores del Mercado de Artesanías.

desaparición de la bodega de clinker, la bodega de autos, es una polvareda que preocupa que dentro de esas demoliciones haya algún elemento de asbesto.

"El asbesto está comprobado científicamente que causa cáncer; si nos preocupa porque toda la

gente que viene aquí no trae cubrebocas; al margen de las afectaciones a los ojos por el polvo, las afectaciones a las vías respiratorias por el mismo polvo pero ante todo, por el temor de que se hubiera roto algo de asbesto, que todas esas partículas quedan en el

aire", subrayó.

Recalcó que hay afectaciones por efecto de la limpieza y por cuestiones de salud.

Dejó en claro que las personas virtualmente afectadas no se darían cuenta de inmediato si tienen algún problema de salud porque suelen silenciosos, es decir sin ningún síntoma.

"Sabemos que el asbesto es una muerte silenciosa, que primero Dios quede cancelado ese pensamiento, pero está latente, no sabemos si dentro de lo que rompieron qué materiales estaban ahí.

"Tendría la autoridad pertinente que dar avisos, que quienes se mueven en esa parte del centro histórico tengan precaución y que usen cubrebocas para no aspirar un elemento nocivo", resaltó.



LOS VECINOS SE ENCUENTRAN MOLESTOS porque hace dos semanas limpiaron el terreno en donde un sujeto insiste en quemar llantas y otros materiales.

Denuncian quema de llantas en Medellín

> HABITANTES DEL FRACCIONAMIENTO

San Miguel piden a las autoridades que procedan contra el responsable

MEDELLÍN DE BRAVO
LUIS M. QUINTANA A.
IMAGEN DEL GOLFO

Vecinos del Fraccionamiento San Miguel del municipio de Medellín de Bravo se encuentran molestos ya que un vecino se ha empeñado en quemar llantas y verduras, en un terreno que hace un par de semanas acababan de limpiar.

Incluso, señalan que esta quema de llantas y verduras, siempre lo realizan cuando hay viento del norte.

Por lo que esta situa-

ción podría provocar que el fuego alcanzara las viviendas cercanas.

Tras hacerle un llamado de que no quemara nada en ese lugar, el señor que habita en la calle Playa de Vaca, del Fraccionamiento San Miguel, se pone grosero.

Además, con esta situación confirman los vecinos que está provocando afectaciones al Medio Ambiente.

Por lo que, hacen un llamado a las autoridades correspondientes para que tomen cartas en el asunto.



LAS PERSONAS SE PERCATARON de la presencia del ejemplar y alertaron a las autoridades para resguardarla.

Anida tortuga lora en Boca del Río

> ARRIBÓ A LA PLAYA frente a un hotel, comenzó a desovar y luego volvió al mar

> LOS 90 HUEVOS fueron resguardados por el personal del Parque Nacional Sistema Arrecifal Veracruzano

VERACRUZ
HECACION
IMAGEN DEL GOLFO

Personal del Parque Nacional Sistema Arrecifal Veracruzano (PNSAV) llevó a cabo el rescate de 90 huevos que depositó una tortuga lora en las playas de Boca del Río.

El descubrimiento se registró frente a un hotel reconocido de la zona boquería, donde personas que estaban en la zona alertaron a la pre-

sencia del quelonio.

La tortuga llevó a cabo el desove de 90 huevos y luego de un rato regresó al mar.

Hay que recordar que la temporada de la llegada de tortugas marinas a la zona de playa comenzó hace algunos días, por lo que se recomienda notar, lastimado o dañar a esta especie en peligro de extinción.

Además de que quien sea sorprendido por las autoridades interfiriendo con la vida

de la fauna protegida, podría hacerse acreedor a sanciones económicas de hasta 100 mil salarios mínimos o hasta 10 años de cárcel.

La temporada de arribo dura entre 60 y 70 días, por lo que concluye en el mes de junio, sin embargo, los nacimientos de las crías de tortuga se espera que se den en la recta final del año, incluso los últimos ejemplares podrían nacer en el mes de diciembre.

Un reto, profesionalizar al sector inmobiliario

> AGENTES DEBEN CAPACITARSE en varios temas

para ofrecer servicio con calidad y respeto, opina Carlos Raúl Velázquez Hernández, presidente del Cavbirmex

VERACRUZ
MIGUEL CABRERA
IMAGEN DEL GOLFO

Agentes inmobiliarios se encuentran en busca de la profesionalización a través de las diferentes asociaciones y colegios del sector inmobiliario con el fin de prepararse, indicó Carlos Raúl Velázquez Hernández, presidente del Colegio de Administración y Venta de Bienes Raíces de México (Cavbirmex).

Detalló que uno de los mayores retos para los que se dedican al sector inmobiliario es la profesionalización, ya que al no estar preparados se ofrece un servicio de mala calidad.

"Muchas de las personas que son agentes inmobiliarios se han acercado a las diferentes asociaciones del sector inmobiliario para prepararse, y nosotros estamos para aportar que todos se profesionalicen y



CARLOS RAÚL VELÁZQUEZ HERNÁNDEZ, presidente del Colegio de Administración y Venta de Bienes Raíces de México.

hagamos un mejor servicio a todas las personas que necesitan del sector inmobiliario, pero con calidad y con respeto". Explicó que al momento solo se necesita tomar un curso sin la necesidad de tener una licencia como agente inmobiliario para dedicarse a la venta de bienes raíces.

Ante ello, el presidente de Cavbirmex señaló que buscan la existencia de una licencia para que se regula-

rice el sector.

"La intención es que exista una licencia para que podamos estar regulados todos, pero una licencia que tenga cabida para los que se preparan y quieren ser realmente profesionales en el sector", añadió. En cuanto a la seguridad, Velázquez Hernández resaltó que Veracruz continúa como un lugar seguro para habitar, lo cual genera altas expectativas de crecimiento.